

## **Project Management en España:**

### **Informe Mensual**

Fin de febrero de 2024



*Por Alfonso Bucero, Ph.D., CPS, ACE, PMP, PMI-RMP, PfMP, SFC, IPMO-E, PMI Fellow  
International Correspondent  
PM World Journal*

## **Editeca colabora con la Asociación de Dirección Integrada de Proyectos (AEDIP)**

Editeca se ha unido al programa de colaboradores de la Asociación Española de Dirección Integrada de Proyecto (AEDIP) con el fin de promover el Project Management en Arquitectura e Ingeniería mediante difusión con artículos, eventos, cursos y maestrías online. AEDIP representa a las empresas de consultoría e ingeniería más comprometidas con la promoción de la Dirección Integrada de Proyectos, *Project & Construction Management* en España y contribuye en la mejora de la calidad de los servicios de sus asociados y colaboradores a través de encuentros sectoriales, la difusión de buenas prácticas y la formación a través de cursos especializados.

Para Rafael González del Castillo Sancho, CEO y fundador de Editeca, «es vital que el sector AECO aplique esta disciplina para *generar proyectos de construcción más ágiles, rentables en costes y tiempo y con una buena organización*». «*Es estratégico para AEDIP promover la formación en Dirección Integrada de Proyecto. Editeca es la respuesta a la necesidad de innovar en la formación continua en el sector AECO y estamos muy contentos de que hayan ampliado su oferta formativa hacia el Construction Project Management*» afirma **José Gil**, secretario general de AEDIP.



Firma del Acuerdo entre AEDIP y Editeca: De izquierda a derecha: José Gil (Secretario General de AEDIP) y Rafael González (CEO y fundador de Editeca). **Acerca de [Editeca](#)**. Editeca es una Escuela Online para arquitectos e ingenieros dando formación online (cursos y maestrías) en nuevas tecnologías tales como: BIM, Realidad Virtual, Project Management, Programación y otros softwares como Revit, Dynamo, Python, Presto ó Unreal Engine.

## El Capítulo de PMI Madrid continúa promoviendo Actividades para sus socios

La Junta Directiva del Capítulo de Madrid sigue realizando sus reuniones mensuales intentando buscar presentaciones y comparticiones de experiencias reales y dinámicas por parte de sus socios. La participación y envío de ponencias para cada reunión mensual ha ido creciendo y generando expectación en los asistentes. Por otra parte, dichas reuniones son una gran oportunidad para el “networking” entre los socios. La compañía Microsoft sigue prestando sus instalaciones para la realización de dichas reuniones.

En la próxima reunión del capítulo, que tendrá lugar el 21 de marzo, se abordará el tema de la “Comunicación no violenta y su utilización por parte del Director de Proyecto”, a cargo de Alfonso Bucero.



Las Puertas de Alcalá. Símbolo de Madrid y de nuestra apertura al futuro como directores de proyecto. Siempre encontraremos puertas por donde continuar buscando la excelencia.

¡HOY ES UN BUEN DÍA, y MAÑANA SERÁ MEJOR!

---

## About the Autor



### **Alfonso Bucero**

Madrid, España



**Alfonso Bucero**, PhD, PMP, PMI-RMP, PfMP, CPS, SFC, IPMO-E, PMI Fellow, es un Corresponsal Internacional y Contribuidor de la Redacción de **PM World Journal** en Madrid, España. El Sr. Bucero es también fundador y Socio director de BUCERO PM Consulting. Alfonso fue el fundador, sponsor y presidente del Capítulo de PMI Barcelona

hasta abril de 2005, y fue miembro del “PMI’s LIAG” (Leadership Institute Advisory Group). Fue presidente del Capítulo de PMI Madrid del 2008 al 2010, y s años fue nombrado Mentor de la Región 8 de PMI EMEA. Desde 2014 a 2016 fué miembro del PMIEF Engagement Committee para Europa.

Alfonso es Licenciado e Ingeniero en Informática por la Universidad Politécnica de Madrid y está ahora estudiando su PhD. en “Project Management”. Tiene 40 años de experiencia práctica y está involucrado de forma activa en el avance de la profesión en España y resto de Europa. Recibió el “**PMI Distinguished Contribution Award**” el 9 de octubre de 2010, el “**PMI Fellow Award**” el 22 de octubre de 2011 y el **PMI Eric Jenett Excellence Award** el 28 de octubre de 2017.

Pueden contactar con el Sr. Bucero en [alfonso.bucero@abucero.com](mailto:alfonso.bucero@abucero.com).